

## Informationen zur Corona-Situation

Liebe Kunden, liebe Geschäftspartner!

Die Entwicklung von außergewöhnlichen Situationen bezüglich des Corona-Virus und der COVID-19-Erkrankung erfordert ganz besondere Maßnahmen in Deutschland, Europa und weltweit. Da es dadurch noch viele offene Fragen gibt, wollen wir über die aktuelle Situation bei der Farben Bluhm Farbe und Heimtex GmbH informieren.

Unser Unternehmen hat sich so organisiert, dass wir alle Anfragen, Bestellungen und laufenden Aufträge gut bewältigen werden und gleichzeitig unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, deren Angehörige sowie die Gesamtbevölkerung nach dem heutigen Wissensstand bestmöglich schützen können.

Dazu beobachten wir die Empfehlungen des Robert-Koch-Instituts aufmerksam und setzen diese mit Sorgfalt um.

Deshalb haben wir die Öffnungszeiten von Groß- und Einzelhandel getrennt und erhoffen uns davon, die Wartezeiten und die Anzahl wartender Personen gering zu halten.

Bitte haben Sie Verständnis dafür, wenn wir Sie bitten, in Ihrem Fahrzeug zu warten, weil einfach zu viele Personen im Geschäft sind.

Die neuen Öffnungszeiten sind:

### Einzelhandel (Endkunden)

Montag-Freitag

**09:00 – 12:30 Uhr und 13:30 – 17:00 Uhr**

### Großhandel (Handwerker)

Montag – Freitag

**07:00 – 12:30 Uhr und 13:30 – 17:00 Uhr**

Diese gelten ab 23. März 2020 und bis auf Weiteres.

Zusätzlich bieten wir Ihnen viele weitere Wege an, Ihre Bestellung aufzugeben:

Telefonisch	<b>0 71 23 / 12 06</b>
Per Fax	<b>0 71 23 / 4 14 50</b>
Per WhatsApp	<b>01 74 / 7 35 96 01</b> oder <b>01 52 / 22 79 98 35</b>
Per eMail	<a href="mailto:bestellungen@farben-bluhm.de">bestellungen@farben-bluhm.de</a>

Unser Lieferservice steht Ihnen wie gewohnt zur Verfügung.

Übrigens haben wir in den letzten Wochen unsere Lagerbestände erhöht, um Sie wie gewohnt beliefern zu können. Auch bei allen unserer Lieferanten besteht derzeit Lieferfähigkeit (ausgenommen Atemschutzmasken und Maleranzüge).

Sollten sich kurzfristig Änderungen ergeben, werden wir über unsere Website [www.farben-bluhm.de](http://www.farben-bluhm.de) darüber informieren.

Wir sind sehr zuversichtlich, dass wir diese außergewöhnlichen Situationen mit viel Besonnenheit und Zuversicht mit Ihnen gemeinsam meistern werden.

Aufgrund der hohen Dynamik der Entwicklungen bewerten wir die Situation laufend neu und setzen die jeweils erforderlichen Maßnahmen um.

Wir wünschen Ihnen alles Gute, bleiben Sie gesund!

Hans-Georg Friedrich und das Team von Farben Bluhm